

PLATZTAUSCH BEI DER SPÄTI INNENAUSBAU AG



Yanick Schläpfer übernimmt

Er ist neu Inhaber und Geschäftsführer der Späti Innenausbau AG.



Philipp Späti ist weiter an Bord

Im Bereich Beratung/Gestaltung bringt er sein ganzes Wissen ein.

Yanick Schläpfer hat im Januar 2023 die operative Führung der Späti Innenausbau AG in Bellach übernommen und ist seit rund einem halben Jahr auch Inhaber des Unternehmens. Der ehemalige Firmeninhaber, Philipp Späti, arbeitet aber nach wie vor im Beratungsteam mit. Eine spezielle Situation, die immer wieder Fragen aufwirft, welche wir hier gerne beantworten.

Alter und neuer Chef unter einem Dach am Arbeiten, sind da nicht Konflikte vorprogrammiert?

Philipp Späti (PS): Wir haben ja nicht einfach den Schalter umgelegt. Das war ein mehrjähriger Entwicklungsprozess, in dem wir in kleinen Schritten auf die heutige Situation hingearbeitet haben. Natürlich muss es auch menschlich stimmen und es braucht gegenseitigen Respekt und absolute Offenheit in den vorbereitenden Gesprächen. Bei uns hat das glücklicherweise von Anfang an gepasst und die Zusammenarbeit funktioniert auch nach dem Platztausch tippopp.

Yanick Schläpfer (YS): Den Platztausch haben wir übrigens nicht nur sinnbildlich vorgenommen: Ich war ja schon ein paar Jahre im Unternehmen tätig und habe meinen Arbeitsplatz im Beratungsteam tatsächlich mit Philipps Büro getauscht. Der Weg, den wir gewählt haben, funktioniert nur, wenn der ehemalige Chef auch loslassen kann. Das ist nicht selbstverständlich und ich schätze es sehr, dass Philipp das so souverän schafft.

Wie sieht deine neue Rolle konkret aus, Philipp?

PS: Es entfällt die Führungsverantwortung für das Unternehmen und ich konzentriere mich mit einem reduzierten Pensum auf den Bereich Beratung und Gestaltung. Eine Aufgabe, die mir schon immer sehr viel Spass gemacht hat und in der viel Herzblut steckt. Das werde ich sicher noch einige Jahre machen. Natürlich bin ich bei Bedarf auch «Sparringpartner» für Yanick.

Gibt es Veränderungen bei der Ausrichtung des Unternehmens?

YS: Späti war schon immer ein Unternehmen, das in Bewegung ist und sich laufend an Kundenbedürfnisse und Marktgegebenheiten anpasst. Mit dem 2023 eröffneten Erweiterungsbau haben wir



Die Tradition des Schreinerhandwerks mit raffiniertem Design wird fortgeführt.



in Sachen Infrastruktur und Raumbedarf wichtige Weichen für die Zukunft gestellt. Priorität hat darum für mich das Weiterführen der zentralen Werte wie erstklassiges Schreinerhandwerk, beste Beratung, individuelle Lösungen und raffiniertes Design. Unabhängig von der Grösse des Auftrags. Das geht natürlich nur mit einem Team, das diesen hohen Level halten kann.

Stört es die Leute, dass der Inhaber kein Späti ist?

PS: Der Name Späti steht für ein Qualitäts- und Designversprechen. Für mich ist es wichtig, dass jemand am Ruder ist, der den Späti-Spirit, der unser Team verbindet, versteht und selber lebt. Ich sehe es als Glücksfall, dass wir in den eigenen Reihen den Nachfolger gefunden haben, der das Rüstzeug und den Weitblick hat, um die Firma weiterzuführen und die Werte hochzuhalten, die Späti ausmachen.

YS: Vielen Dank! Ich weiss, dass ich mich, neben der Unterstützung von Philipp, auf ein unglaubliches Team verlassen kann. Gemeinsam werden wir die Späti-Geschichte erfolgreich weiterschreiben. Darauf freue ich mich.



Vom Regal auf Mass bis zum kompletten Innenausbau

Die Späti Innenausbau AG steht für sorgfältiges Schreinerhandwerk und raffiniertes Design. Ein Besuch in einem der schönsten Showrooms weit und breit lohnt sich immer!

späti

schöner leben

Späti Innenausbau AG

Kaselfeldstrasse 1, 4512 Bellach, www.spaeti-innenausbau.ch